

LAURÉATE DU PRIX JEANNETTE-DALPÉ 2021

Caroline Daunais-D'Amours

Depuis 2017, le prix Jeannette-Dalpé¹ est remis annuellement par le conseil d'administration de l'AE PQ. Il souligne la passion d'une enseignante à l'éducation préscolaire dont le travail a des effets positifs auprès des élèves et de ses pairs.

Présentation de la lauréate

Marylaine Bouchard²

Coordonnatrice de la revue préscolaire



Ses interventions visent toujours à permettre aux enfants de développer leur plein potentiel dans différents contextes.

importante à la pédagogie en nature. Les enfants et elle se retrouvent donc quotidiennement à l'extérieur, beau temps, mauvais temps, afin de diversifier encore plus les apprentissages, côtoyer la nature et profiter de ses bienfaits. Ses interventions visent toujours à permettre aux enfants de développer leur plein potentiel dans différents contextes.

En plus de son travail auprès des enfants, Caroline Daunais-D'Amours n'hésite pas à parfaire sa propre formation et à partager ses connaissances avec ses collègues ou lors de différents colloques ou congrès. Elle s'implique également dans plusieurs projets à son école.

Par ses idées et ses actions, Caroline Daunais-D'Amours fait rayonner l'éducation préscolaire et sait démontrer l'importance des apprentissages que les enfants y réalisent. Pour toutes ces raisons, l'AE PQ est fière de lui décerner le prix Jeannette-Dalpé 2021.

Caroline Daunais-D'Amours est enseignante à l'éducation préscolaire à l'école L'Arpège du Centre de services scolaire des Patriotes. Elle travaille avec les enfants de la maternelle depuis maintenant 8 ans.

Enseignante passionnée et impliquée, Caroline Daunais-D'Amours accorde une grande importance au développement global des enfants. Elle est à l'écoute de ceux-ci, de leurs besoins, de leur rythme, mais aussi à l'écoute de leurs parents qui lui en sont reconnaissants. Elle laisse une place importante au jeu, en classe et à l'extérieur de la classe. Elle initie les enfants à la robotique et à la programmation et leur permet de vivre des projets ouverts où ils peuvent démontrer l'ampleur des apprentissages réalisés. Elle offre une place

¹ Pour en connaître davantage sur le prix Jeannette-Dalpé, visitez le site Internet de l'AE PQ au www.aepq.ca sous l'onglet « Prix ».

² Ce texte de présentation a été écrit à partir des lettres d'appui de Kelly White, François Lake et Gabriel Duquette incluses au dossier de mise en candidature de Caroline Daunais-D'Amours.

Mot de remerciement pour le prix Jeannette-Dalpé

Caroline Daunais-D'Amours

Lauréate du prix Jeannette-Dalpé 2021

Avoir le privilège d'être la première enseignante de centaines d'enfants, de les voir évoluer chaque jour, de leur faire aimer l'école et de célébrer avec eux de petites réussites quotidiennement font de mon métier un des plus enrichissants et valorisants qui existent. C'est avec passion et bonheur que je me rends au travail chaque matin en étant convaincue d'être à la bonne place.

Je suis touchée et honorée d'avoir reçu le prix Jeannette-Dalpé, elle fut une grande pionnière dans l'éducation des tout-petits. Je tiens à remercier les deux personnes qui ont soumis ma candidature. Tout d'abord, Kelly White, une maman d'anciens élèves qui a été très impliquée dans ma classe. Puis, François Lake, un collègue et ami qui me motive à me dépasser et qui embarque toujours dans mes projets! C'est en collaborant assidument avec les parents et en m'inspirant des enseignants que j'ai côtoyés et des

formations auxquelles j'ai assisté que je suis devenue l'enseignante que je suis aujourd'hui.

Je remercie également mon directeur, Gabriel Duquette, qui a appuyé ma candidature et qui me donne la latitude de réaliser tous les projets qui m'animent. De plus, il est toujours disponible pour m'aider.

Un gros merci à tous les élèves qui ont croisé mon chemin. Chacun, à sa façon, m'a fait grandir et me permet de garder mon cœur d'enfant.

Je tiens finalement à remercier l'Association d'éducation préscolaire du Québec pour cette reconnaissance grandement appréciée. Le congrès et la *Revue préscolaire* sont pour moi une source précieuse d'inspiration et de motivation. Ce prix est une merveilleuse tape dans le dos pour poursuivre ma carrière. Merci!

